

最近の報道を見て、どんな災害時も、コロナ禍も、大雪でも、回収してくださる皆さんの働きのとて大きな価値を改めて知りました。みなさんの働きのおかげで家や街の清潔さが保たれ、動物に荒らされることなく、病気が防がれています。体力を削りながら、毎日お仕事されていることに心から感謝します。  
アキミ

大雪の今年ですが、クリーンなゴミ収集をありがとうございます。怪我などには十分気をつけてくださいね。  
ケンジ

今年の大雪は本当に大変だと思います。住民が安心して暮らせるように夜昼働く皆様を心から尊敬します。深く深く感謝いたします。引き続き大変だと思いますがお体には十分気をつけてください。  
ケンイチロウ

私たちの生活において無くてはならないお仕事、暑い日も寒い雪の日もお世話になっています。特に、この冬の度重なる大雪には大変なご苦労をされていると思います。その骨折りに心からの感謝を申し上げます。  
かよこ

毎日道の悪い中お勤めお疲れ様です。おかげさまで街が綺麗になっています。まだまだ雪解けで大変ですが、くれぐれもお身体に気をつけて頑張ってください。アツ

日常生活から出される家庭ゴミ、収集に携わっている業者様の方々に感謝しております。今回の度重なる大雪、悪天候の中、遅い時間帯での収集お疲れ様です。よしお

あ

みなさんの  
おかげで  
おやすみ  
喜ばせて  
くれます

